

*Kampfsport: Kung-Fu*

# Shaolin Luzern: 11 Medaillen

dw. Grosser Erfolg für das Shaolin Institut Luzern aus Kriens-Obernau: Gleich elf Medaillen heimsten die Schüler von Shifu Roger Stutz an den traditionellen Kung-Fu-Europameisterschaften in Bronschhofen SG ein. «Ich bin mehr als zufrieden. Die EM war für alle unserer Kämpfer das erste Turnier. Da macht es mich stolz, dass wir so abräumten», sagte Stutz, der vor wenigen Jahren im weltbekannten Shaolin-Kloster in China unterrichtet wurde und inzwischen zusammen mit Thomas Degen die chinesische Meisterprüfung besitzt.

## Hoher Besuch

Für Roger Stutz zählt nun aber der Erfolg seiner Schüler. An der EM gewannen Dimitri Keller, Vanessa Ryser und Marc Bucher Gold, Silber erkämpften sich Emanuel Heller, Pascal Ryser, Valentin Hyla, Noah Balmer, Miriam Repnik und Sabine Deschwanden, Bronze errangen Joël Siegrist und Michel Siegrist. Wie bedeutend der europäische Titelkampf ist, zeigt der Besuch von Chiu-Chi Ling (spielte im Hollywood-Streifen «Kung-Fu Hustle» mit) und von Grossmeister Huang-Chien Liang, Präsident des Kuoshu-Weltverbandes. Alle Luzerner Edelmetallgewinner sind für die Weltmeisterschaften im November in Singapur qualifiziert.